



"ANABELLE", LA MUÑECA DIABÓLICA, Y EL PAYASO DEL TERROR "IT".

Halloween 2017

IT y Anabelle estarán en EL DIARIO

Como todos los años, Halloween será para **EL DIARIO** un agradable motivo de diversión y de unión familiar porque la noche del 31 visitarán nuestro matutino los tenebrosos personajes IT y Anabelle.

La diabólica muñeca y el payaso del terror son los personajes que recibirán a los invita-

dos que lleguen a nuestra fiesta de "Noche de Brujas" cargados de ingenio plasmado en sus disfraces para posar frente a las cámaras que inmortalizarán el lindo momento, que luego será parte de una espectacular revista.

Como ya es costumbre, esa noche tendremos mucha música,

premios al por mayor, juegos, diversión y la esmerada atención del personal de **EL DIARIO** que una vez más abrirá sus puertas al ingenio y sano esparcimiento de la familia boliviana.

La planta ejecutiva y el personal extienden la invitación a todos los niños y jóvenes de La

Paz para pasar un hermoso Halloween 2017 en **EL DIARIO** y desde ya está tendido el reto para traer el mejor disfraz y ser parte, una vez más, de esta bella experiencia que sólo el Decano de la Prensa Nacional puede ofrecer.

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Ministro Arce defendió el "derecho de personas a ser elegidos"

Presidente de Ecuador señaló riesgo de reelección indefinida

• *Lenín Moreno no especificó en su mensaje de Twitter a qué país hacía alusión, sin embargo, el Ministro de Justicia de Bolivia respondió inmediatamente*

Sin especificar a qué país o Gobierno hace referencia, el presidente de Ecuador, Lenín Moreno, mediante su cuenta de Twitter: @Lenin, afirmó que "la reelección indefinida fomenta el caudillismo y la dictadura disfrazada de Democracia".

Al parecer, el Gobierno boliviano a través de su ministro de Justicia, Héctor Arce, se sintió

aludido y respondió por el mismo medio lo siguiente: "con respeto, los derechos de las personas y los pueblos a ser elegidos y elegir deben respetarse a la luz de los Tratados".

El mandatario ecuatoriano mostró marcadas diferencias con su antecesor, Rafael Correa, a pesar de haber recibido apoyo en su campaña electoral.

En tanto, la Organización de Estados Americanos (OEA) ratificó en Washington su posición, en sentido de que ningún juez puede ir en contra del dictamen del pueblo, que en el caso particular de Bolivia, ya expresó su rechazo durante el referéndum del 21 de febrero de 2016 sobre una nueva postulación de Evo Morales a la

Presidencia.

El ministro Arce junto a la presidenta de la Cámara de Diputados, Gabriela Montaña, encabezaron la defensa de la reposulación de Evo Morales ante la OEA, bajo el argumento de tratarse de un "derecho humano" del primer mandatario boliviano.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Medidas sustitutivas a 4 funcionarios de Emapa

Cuatro funcionarios de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa), acusados por la venta irregular de maíz a precio subvencionado a una asociación de granjas "fantasma", recibieron medidas sustitutivas a la detención preventiva por la jueza Lorena Camacho, según información de la red Erbol.

El fiscal Ruddy Terrazas informó que la jueza Camacho decidió detención domiciliaria para los tres varones aprehendidos, mientras que la mujer recibió libertad pero con arraigo, la obligación de presentarse semanalmente en el Ministerio Públicos y otras condiciones.

Estos funcionarios serían cómplices de autorizar la venta irregular del maíz a Pablo Almendras Porcel, principal acusado del caso, quien sería el representante de una asociación de granjas, cuyos afiliados resultarían ser suplantados o inexistentes.

Inf. Pág.7, 1er. Cuerpo



PRESIDENTE DE ARGENTINA, MAURICIO MACRI, DEPOSITA SU VOTO, FUE AYER.

Macrismo ganó elecciones legislativas de Argentina

Argentina.- El frente gubernamental argentino Cambiemos arrasó en la ciudad de Buenos Aires en los comicios celebrados ayer, domingo, al llevarse el 50,69% de los votos, según los primeros datos oficiales difundidos con el 95,11% de las mesas escrutadas.

El bloque oficialista para diputados nacionales, liderado por Elisa 'Lilita' Carrió, obtuvo una diferencia de 28,82 puntos respecto de Unidad Ciudadana (21,87%), quien quedó en segundo lugar con Daniel Filmus como cabeza visible.

Evolución quedó en tercer lugar con el 12,37% de los votos, seguido por Frente de Izquierda (5,83%), 1País (4,9%) y Autodeterminación y Libertad (4,33%).

Los resultados fueron publicados a partir de las 21 hora local, en la página oficial del Ministerio de Interior argentino.

Cambiemos de Argentina se colocó primero también en el recuento de votos de la provincia de Buenos Aires, principal distrito electoral, en los comicios legislativos que se celebraron hoy en el país austral, según los primeros datos del escrutinio provisional.

Una hora antes de la publicación de los datos, Carrió ya había publicado en su cuenta oficial de Twitter un "gracias" a partir de los

primeros sondeos informales realizados por los medios, que preveían su victoria.

Una vez en el búnker de Cambiemos, ubicado en el barrio porteño de Palermo, y tras conocerse los primeros datos provisionales, Carrió reiteró que el frente oficialista "está ganando a lo largo y a lo ancho de la nación", lo que supone "el triunfo" de "una Argentina posible, una Argentina de verdad, una Argentina con derechos, una Argentina sin violencia, una Argentina con paz".

"Ya no me faltaba nada porque este triunfo del pueblo es el triunfo que yo alguna vez soñé", afirmó emocionada.

Durante ese mismo encuentro, el jefe de gobierno de la ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, agradeció "el apoyo" de los votantes y anunció "este triunfo" como "apoyo para un cambio que está liderando y llevado a cabo Mauricio Macri".(EFE)

Explotación de oro

Extranjeros prohíben paso al río de Mayaya

Comunarios denuncian que se encontraron con candados y alambres con púas que les impiden el paso a las aguas de su cantón.

Agustín Tambo, habitante del cantón Mayaya del municipio de Guanay, provincia Larecaja a 270 kilómetros de la sede de Gobierno, se comunicó con **EL DIARIO** para denunciar que "encargados de las cooperativas extranjeras, que explotan oro con maquinaria de alto tonelaje, determinaron cerrar con cables y candados el acceso de la población al río".

Asimismo, aseguró que en el lugar donde habitan, al menos, mil familias, esperan el informe que brindará hoy el ministro de Minería, César Navarro, respecto a una comisión que está inspeccionando la actividad de las personas procedentes de China y Colombia que hace más de tres meses sacan el valioso mineral de esta región.

Navarro, en diálogo sostenido con **EL DIARIO** el sábado pasado, se comprometió a

hacer conocer hoy la situación legal de estas cooperativas que explotan oro, haciendo uso de maquinaria de alto tonelaje, que a simple vista está invadiendo las aguas de los ríos y tierras de la región de Mayaya, provocando evidente erosión de suelos.

"Esta gente es el colmo, antes nosotros, que somos de la región, llegábamos al río para bañarnos, para que nuestros hijos se distraigan junto a la familia y resulta que desde hace dos semanas, los chinos y colombianos han cerrado con cables estos accesos a nuestras aguas, como si fuera de su propiedad. Cómo es posible que las autoridades de gobierno no puedan atender nuestras denuncias y permitir que los bolivianos seamos prohibidos de nuestra propia naturaleza", reclamó el comunario.

Los pobladores de Mayaya también lamentaron que las autoridades originarias de la región acepten la presencia de extranjeros sin decir nada.

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo



MAQUINARIA PASADA QUE OPERA EN LOS RÍOS DE MAYAYA PARA EXTRAER ORO.

Elecciones Judiciales 2017

6'438.801 votantes consolida Padrón Electoral de OEP

El Órgano Electoral Plurinacional (OEP) dio a conocer que consolidó el Padrón Electoral para las Elecciones Judiciales 2017 y habilitó a 6'438.801 personas para ejercer su derecho democrático.

Después de concluir con la revisión, análisis y posterior rehabilitación de las personas que hicieron sus reclamos por estar inhabilitadas de la lista preliminar que se publicó el 8

de octubre, se determinó el número de votantes para el próximo 3 de diciembre.

La presidenta del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Katia Uriona, informó que hasta el 15 de octubre, fecha en la que concluyó el período de reclamos por inhabilitación, se recibió 359 solicitudes, de las cuales se habilitó a 169 personas.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

The Strongest fue goleado en Oruro

The Strongest ayer perdió por 4 a 0 frente a San José de Oruro, en el cotejo disputado en el estadio Jesús Bermúdez de esa capital, en cumplimiento de una fecha más del torneo Clausura de la Liga del Fútbol Profesional Boliviano.

San José no tuvo contemplación con 'El Tigre' y dio un paso importante en su búsqueda por asegurarse su pase a un torneo internacional. El equipo, dirigido por Néstor Clausen, cumplió el objetivo de ganar sus tres partidos de local al hilo y ahora es quinto con 19

puntos, mientras que los "aurinegros" se quedaron cuartos con 21 unidades.

El gol de camarín de Marcos Barrera (2') mostró la senda de la victoria de los orureños, que liquidaron el partido en el complemento con goles de Miguel Suárez (59') y de Carlos Saucedo (68' y 96' penal). Los aurinegros trataron de igualar a tiempo las cifras, pero las expulsiones de Diego Wayar (46') y Agustín Jara (64') mermaron el andamiaje de los de Achumani.

Inf. Suplemento Deportivo



ACCIONES DEL PARTIDO DEL FÚTBOL PROFESIONAL BOLIVIANO DISPUTADO AYER EN ORURO.

Hoy en Ciencia y Computación



Huawei presenta su nueva serie Mate

Esta semana les presentamos los nuevos celulares insignia de Huawei, se trata de los nuevos Mate 10 y Mate 10 Pro que fueron exhibidos en Alemania.

En esta oportunidad, la empresa china jugó todas sus cartas lanzando mercado equipos "inteligentes".

Descubramos juntos las novedades que nos ofrecen en cuanto a su inteligencia artificial, el procesador, sus cámaras, tamaño y resolución de pantalla.